

PERS

Meriahkan HUT Kemerdekaan RI, Forkopimcam Narmada Gelar Olahraga Bersama

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

Aug 19, 2023 - 18:45



Kapolsek Narmada saat menyerahkan hadiah Doorprize kepada peserta Olahraga bersama,(19/08/2023)

Lombok Barat NTB - Dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 Tahun 2023, Sinergitas Tiga Pilar Kecamatan Narmada menyelenggarakan olahraga bersama, Sabtu (19/08/2023).

Polsek Narmada Polresta Mataram, Kodim Narmada dan Forkopimcam Narmada menggelar olahraga bersama dengan melakukan gerak jalan Sehat dan Senam bersama yang berlangsung di Lapangan umum Narmada Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Narmada M. Busyairi, S.Sos., MM, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Danramil Narmada Kapten Inf. Jendra, Kades se kec Narmada, Guru se Kec. Narmada, para pelajar se Kec. Narmada dan seluruh peserta yang berjumlah sekitar 1000 orang.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan, kegiatan dalam menyambut peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78, Polsek Narmada selain ikut serta dalam Kegiatan juga terlibat dalam pengamanan agar kegiatan tersebut berjalan lancar.

Olahraga bersama diawali jalan sehat dengan rute Star dari Lapangan Umum Narmada, kemudian menuju ke arah Dusun Lembuak kebon, belok kiri menuju simpang tiga Dusun Telagen Ngembeng, keluar jalan Ahmad Yani, belok kiri menuju Finist di Lapangan Umum Narmada, yang dilanjutkan dengan senam bersama.

"Saat jalan sehat Personel Pengamanan melakukan pengaturan arus lalu lintas dengan sistem buka tutup. Mengingat jalur yang dilalui adalah jalur jalan provinsi yang sangat padat dilalui kendaraan petugas disamping mengatur arus lalu lintas juga mengimbau peserta agar selalu berada di lajur kiri dan di pinggir jalan untuk mencegah terjadinya kecelakaan," jelas Kapolsek.

Kegiatan olahraga bersama tersebut merupakan inisiasi dari anggota Forkopimcam Narmada dalam rangka memeriahkan Hari Kemerdekaan. Menambah semarak acara, panitia menyiapkan Doorprize untuk peserta yang turut serta dalam olahraga bersama. (Adb)